

# 田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校 平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231 • FAX 0950-22-2516

令和3年9月29日(水) 校長 岸 誠

## 秋の交通安全運動

9月21日(火)から9月30日(木)まで、「秋の全国交通安全運動」の期間です。各地区で、朝の立哨指導をしていただきありがとうございます。学校下の横断歩道にも、交通安全田助支部の〇〇様や鏡川駐在所の〇〇様、交通安全協会の方や少年センターの方など、たくさんの方が来てくださいます。田助小学校の子どもたちは、たくさんの方々に見守られており、とても幸せです。

交通安全運動の期間にあわせて、〇〇様から全校児童に、安全を願うマスクをいただきました。本日配付しています。子どもたちの登下校の安全や、保護者の皆様の運転時の安全などについて、再確認していただければと思います。〇〇様、ありがとうございました。



## 敬老祝賀にあわせて

昨年に続いて、今年も敬老祝賀会ができずに残念でした。会の開催はできませんでしたが、ここに改めて、田助校区の敬老者の皆様の御長寿を心からお祝い申し上げます。これからも、御健康に過ごされますようお祈りいたします。

敬老祝賀にあわせて、区長会様から田助小学校に、マスクとハンドソープをいただきました。今後の感染症対策に活用させていただきます。区長会様、ありがとうございました。



## お花もいただきました

以前もお知らせしましたが、体育館の近くにお住まいの〇〇様から、その後も、何度もお花をいただいています。今回は、きれいな彼岸花をいただきました。職員玄関やトイレ前に飾らせていただいています。〇〇様、ありがとうございました。



## 子育てについて

私も二人の子の親として子育て中です。その中で、  
①現在は、大学3年と高校3年なので、「たすけっ子カード」のような取組はありませんが、下の子が中学校を卒業するまでは、田助小学校と同じ時期に、そのような取組があつっていました。その時期になると、高校生である上の子が、「お前のせいで、ごはんの時にテレビを見られない。」と下の子に言っていました。正直に言うと、心の中では、私もそう思っていました。

②これは、以前、全体懇談会でも話したのですが、子どもとの会話についてです。子どもは、こちらが新聞を読んでいようが、テレビをみていようが、おかまいなしに自分が話したいことをどんどん話してきます。これまた正直「今新聞読んでるやろ。」と思うのですが、そこでひと我慢。子どもの話をじっくり聞いていました。

①②から何を言いたいかと言うと、大人のちょっとした我慢で、取組が「〇」になったり、子どもとの会話が増えたりするということです。新聞はいつでも読めます。よほどの急用ではない限り、スマートフォンの操作は後からでも大丈夫です。子どもとの会話は、子どもが話したい時が一番です。そのうち、話したくても話してくれなくなりますよ。ちなみに我が家では今でも幸い話してくれます。

だからと言って、なんでも子ども最優先だとは思っていません。子どもに我慢をさせることも、絶対に必要です。子どもを守るのは親や大人の役目ですが、「守りすぎ」はあまりよいとは思えません。

徒步通学についても再三お願いをしていますが、最近、どんどん甘くなっていますか。暴風雨の中を歩かせてくださいとは言いません。天気の状況や当日の体調によって車で送ることはもちろんあります。しかし、「小雨でも車」という場面をたくさん見ます。もう一度、何がお子様のためなのかを考えていたとき、長い目で見た子育てをしていただければと思います。長々とすみません。

## 木曜日の日課について

再確認させていただきます。木曜日はA日課とB日課があります。祝日や学期の始まり方に関係なく、その月の第1・3・5週がA日課で、2・4週がB日課です。A日課のときは、全学年14:35分下校です。B日課の時は、1・2年生が14:00、3~6年生が15:00下校です。個別指導等により変更がある場合は、各担任からお知らせがあります。